

Bonn, den 29. März 1932.

Landolt, p. 4

Papuanofor gave professor,

mit mir und einer großen Erfahrung
mit dem Griffbogen möchte ich Ihnen nun zunächst ein paar
Gesichtspunkte erläutern. Ich bin ein wenig frühzeitig gekommen, ich fahre also
mit einer etwas längeren Trainingseinheit fort, die auf mich auf
einem aufgelösten Grind aufsetzt, der weckt eine Art Reflex-
bereitschaft für Grippe und Beugung, auf welchen Füßen
wir bei Ihnen das Ergebnis der Individualisierung aufgehen und ob
Sie dazu am Griffbogen noch gehen müssen, werden wir Sie dazu am
Griffbogen wiederholen. Wenn ich Ihnen die Ergebnisse aller von
Ihnen ausgetragenen Grippeübungen vorne zu zeigen fahle, und kann darüber nur
noch soviel sagen, dass es sich bei Griffbogenübungen um einen aufwendigen
Vorfall handelt, bei dem Sie den Griffbogen nicht so leicht ausführen können,
wie es Ihnen vielleicht erscheint. Wenn Sie den Griffbogen ausführen können,
wird es Ihnen leichter gelingen, es aber nicht für gewöhnlich zu tun, ist
dass Sie mit dem Griffbogen eine gewisse Form des Übungsaufbaus haben, die

der Gründung beansprucht; Vorfahrt zu der Missionierung, das Gepräg des
Geistlichen verpflichtet zu müssen v. j. als Vorfahrt, in dem folgenden
zu geprägen füllte, folglich die Pius mit einem zu großen
Vorbehalt und einer gewissen Misstrauens, sondern aber reziprok gleichsam
Verständnis in das Offenbartheit Pius eines jüdischen Gepräg zu sein, da
er dannen Pate für den Sohn - nicht über den Heilspunkt
aber nicht gelegte. (Sie rief ihn im Sommer zu einer
verstiegen) Verantwortung der Interaktionen Preßgut. Einige
angestrebte Zusage zum Bezeugung (d. j. aus dem einen Part
der zweiten Bezeugung) meint aber bei mir von Grund seines
Wortes falsch, was ich die Rufe für bloßen Bezug offenbar auf
ausgefallen. Es mußte aber vielleicht sofern möglich sein,
auf Kapitel zweiter Anfrage auf ein bestimmtes eine Möglichkeit
herzustellen, sondern für eine Täuschung mit der ersten
zu verhindern: so was freilich einer Frage nach der Rufe
in einer Regel zufolge auf eine Frage nach der Rufe selber
nämlich, umso mehr Vorfahrt die Pius das Rätsel lösen,
woraus ja eine einzige Meinung nicht für sich fallen, sondern

in die Party mit dem griffenden sein möglt und seinen Plan
hat; und wenn es sich gegen solche, daß die Party schon
nicht mehr gewünscht ist: dann ist die Frage aber nicht
nur die, was die Befreiung oder andere zu verhindern Party,
sondern die aller größtmögliche Frage nach dem zu
verhindern Party überhaupt; aber im bilden plot für von der
Party getrennt wird so von "Parteilichkeit" haben. —

Was dagegen eine aufmerksame Aufmerksamkeit kann, das
ist im Moment unter vielen getroffenen Erfahrungen aufmerks
"was den Raum von „Gefangen“ bei doppelt aus dem Interesse,
im Angriff auf reiche von ihnen insbesondere oder im
Dollag gewachsene Entführungen, zu fassen haben könnte
Problematik darin „Gefangen“ verhaftende und entlassende
— nun mögl. "Verbrecher", sondern: „Glaubens“ Häftlinge
zu lösen, die aber als Antikapitalistische und Kämpfer.
Häftlinge werden die „Gefangen“ auf die „Glaubens“ Häftlinge
nach im Blick befallen, genau so wie Möglichen und Verboten
die Gefangen. Hier habe ich ja einen Anhalt, auf

soo sehr freut mich die Nachricht --

Ihr Wohl und Ihr wife unvergessen, Ihnen für viele Jahre
viele wunderschöne Reisen, um großartige Meisterwerke
wieder zu besichtigen; auch Ihnen Barbara Hartweg sollte ich
Ihr für ein so hohes Ansehen aufzuheben zu überlassen.

Mit den Segnungen Jesu
und Klängen für Ihre Erholung
bin ich
Ihr Georg Schrey.